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45. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 05.11.2020 
 
 
Frage Nr.:  2981 
============= 
 
Frau Stadtv. Hahn - DIE LINKE. - 
 
Wohngeldanträge 
 
Die Bundesregierung hatte bis zum 30.06.2020 einen 
Kündigungsstopp für Wohnungen aufgrund von 
Zahlungsschwierigkeiten im Zusammenhang mit der Corona-
Pandemie verhängt. Aufgrund der steigenden Infektionszahlen 
werden in Frankfurt wieder strengere Bestimmungen zur 
Eindämmung des Virus erlassen. Davon sind wiederum viele 
Einkommen betroffen. 
 
Ich frage den Magistrat: 
 
Wie viele Wohngeldanträge wurden seit Januar 2020 jeweils im 
Vergleich zum Vorjahr gestellt? 
  
  

Antwort: 
 

Die Zahl der Wohngeldanträge ist gegenüber dem Vorjahr stark 

gestiegen: 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dies zeigt, wie viele Menschen in Frankfurt Corona bedingt 

aktuell in wirtschaftliche Schwierigkeiten geraten. Das 

Wohnungsamt bearbeitet diese Wohngeldanträge zügig.  

  

 

(Josef) 

 2019 2020 

Jan 988 1060 

Feb 724 721 

Mär 803 1.040 

Apr 734 1128 

Mai 868 1222 

Jun 685 1257 

Jul 789 1327 

Aug 763 983 

Sep 789 1212 

Okt 835   

Nov 756   

Dez 461   

Gesamt 9.195 9.950 


